

Las industrias preferidas por los trabajadores chilenos



Un estudio de la consultora Randstad reveló que la industria minera se mantiene como la más atractiva del país para los trabajadores chilenos. Los resultados de la investigación – hecha por Randstad Employer Brand Research, y consideró a más de 175.000 encuestas sobre 6.400 empresas en 34 países – muestran que la minería se corona como la más buscada en Chile, con un 72% de las preferencias, seguida por el consumo masivo de bebidas (66%), la consultoría (64%), la banca (63%) y el consumo masivo de alimentos (62%), que cierra el top 5 de las industrias más valoradas por los trabajadores chilenos.

“La preferencia por la minería refleja las tendencias del talento chileno respecto del atractivo y la valoración de atributos al momento de escoger un empleo en Chile y describir al empleador ideal. De los 11 factores que valora la encuesta, cinco de ellos son liderados por el sector minero: salario y beneficios atractivos, desarrollo de carrera, seguridad y estabilidad laboral a largo plazo, oferta de empleos interesantes e igualdad de oportunidades”, señala el informe de la consultora laboral y de recursos humanos.